Comunicado de prensa



08 de abril, 2025

La Marca Volkswagen en México lanza el nuevo y más potente Golf GTI modelo 2025

- Más potencia: el Nuevo Golf GTI de 261 HP es 20 HP más potente que su predecesor.
- Exterior: Volkswagen perfecciona el diseño con un nuevo frontal, nuevos faros LED y nuevos rines de 18 pulgadas.
- Interior: los sistemas de infoentretenimiento completamente renovados y el nuevo asistente de voz es de uso intuitivo.
- GTI Performance: la última etapa evolutiva del motor acelera de 0 a 100 km/h en 5.9 segundos.

Puebla, Puebla. La Marca Volkswagen lanza al mercado mexicano el nuevo y más potente GTI, implementando mejoras significativas en este modelo, con un nuevo sistema de infoentretenimeinto, nuevo software, nuevo diseño y sistema de propulsión repotenciado. Esta nueva edición del Golf GTI, el original de los compactos deportivos, cuenta ahora con una potencia de 261 HP, el Nuevo GTI es 20 HP más potente que su predecesor. Equipado de serie con una caja de cambios de doble embrague de siete velocidades (DSG).

Desde el exterior, el auto se reconoce gracias a características como los nuevos faros LED y el logotipo de Volkswagen iluminado en la parte delantera, así como los grupos ópticos traseros LED rediseñados y los también nuevos rines de aleación de 18" denominados *Jerez* con tabacubos dinámicos GTI. En el interior, este deportivo para el día a día es igualmente impresionante: sus renovados sistemas de infoentretenimiento se controlan intuitivamente mediante una pantalla táctil de 12.9" o mediante IDA, el nuevo asistente de voz.

Motor GTI: El corazón del Golf GTI es el motor, y ahora es aún más potente. La última etapa evolutiva de su motor turboalimentado entrega un par máximo de 370 Nm al eje delantero, combinado con un bloqueo electrónico del diferencial, desde un régimen muy bajo de 1,600 rpm. Este poder está disponible hasta los 4,500 rpm, lo que amplía el rango de revoluciones. El motor GTI genera una potencia máxima de 261 HP en un rango de revoluciones de 5,250 a 6,500 rpm. La rápida transmisión DSG de siete velocidades garantiza que la potencia del Golf GTI se transfiera al eje motriz sin prácticamente interrupciones de tracción durante los cambios de marcha.

Contacto para prensa Volkswagen México Javier Díaz Relaciones Públicas javier.diazl@vw.com.mx

Eme Media Com Diana Mendoza <u>diana.mendoza@eme-</u> media.com









Comunicado de prensa



La caja de velocidades también se puede cambiar manualmente mediante las paletas detrás del volante multifunción. El GTI alcanza los 100 km/h en 5,9 segundos, por primera vez en menos de seis segundos. La velocidad máxima está limitada electrónicamente a 250 km/h.

Exterior del GTI: Volkswagen dota a este icónico vehículo de una estética aún más impactante. El frontal fue rediseñado y ahora luce los nuevos faros con tecnología LED Matrix. Junto con el emblema iluminado de Volkswagen, crean un diseño de luces impactante. Otras modificaciones exteriores incluyen los grupos ópticos traseros LED rediseñados. Incluso sin el logotipo GTI en la puerta trasera, el Golf GTI sería fácilmente reconocible gracias a su sistema de escape de doble tubo, con salidas cromadas tanto en el lado izquierdo como en el derecho del vehículo.

Interior del GTI: El Golf GTI se caracteriza por sus asientos deportivos premium parcialmente en piel, con cabeceras integradas. Las costuras decorativas rojas en los asientos, la cabecera central, los tapetes y el volante multifunción forrado en piel con calefacción realzan la identidad de ese interior.

Una característica exclusiva del GTI es el botón Push to Start: tras abrir las puertas, éste emite una luz roja intermitente hasta que arranca el motor turboalimentado. También se incluyen de serie las tapas de los pedales en acero inoxidable cepillado, el tapizado del techo en negro y el Digital Cockpit mejorado. Los nuevos sistemas de infoentretenimiento se manejan intuitivamente mediante una pantalla táctil flotante de 12,9 pulgadas. Otras novedades incluyen los controles táctiles deslizantes iluminados para el climatizador automático Climatronic de tres zonas y el asistente de voz IDA.

El Nuevo Golf GTI 2025, estará disponible en los próximos días en la red de concesionarios Volkswagen en México a un precio de \$836,990 con cuatro opciones de colores, Blanco Puro, Rojo Kings, Gris Moonstone y Azul Anemona.

Además, contará con los nuevos beneficios de la marca Volkswagen: 5 años de garantía o 100,000 km. 5 años de seguro de robo de partes y 5 años de Respaldo Volkswagen (Asistencia en el camino).

Sobre Volkswagen de México

Las oficinas corporativas de Volkswagen de México, así como la Planta de vehículos se localizan en el Estado de Puebla, a 120 km al sureste de la Ciudad de México, donde se manufacturan los modelos Jetta, Tiguan (versión larga) y Taos. Esta fábrica, que inició sus operaciones en 1967, es una de las más grandes del Grupo Volkswagen y cuenta con todos los procesos necesarios para la fabricación de vehículos, desde el estampado hasta el ensamble final. En enero de 2013, en Silao, inició operaciones la Planta de Motores Guanajuato. Asentada sobre una superficie de 60 hectáreas, en ella se producen el motor EA211 y la tercera generación de motores EA888 para la producción de vehículos del Grupo

Comunicado de prensa



Volkswagen en Norteamérica. Como jugador clave en la estrategia de Volkswagen a nivel mundial, en 2023 Volkswagen de México registró una producción de 349,227 vehículos en la planta de Puebla y más de 430 mil motores ensamblados en la de Guanajuato. Las marcas del Grupo Volkswagen: Volkswagen, Volkswagen Vehículos Comerciales, SEAT, CUPRA, Audi, Bentley y Porsche, comercializaron durante el 2023 un total de 149,936 vehículos en el mercado mexicano.

Como resultado de su compromiso con el bienestar con su comunidad, ha sido reconocida entre "Los Mejores Lugares para Trabajar" por el Great Place to Work Institute (GPTW), "Mejores Lugares para Trabajar LGBTQ+ 2024" por la fundación Human Rights Campaign (HRC) y como Top Employer 2024 por Top Employer Institute por noveno año consecutivo. La Armadora fue distinguida por Merco en 2023 como la empresa con mejor reputación corporativa en el sector automotriz. Entre sus acciones de sostenibilidad, sociales y de gobierno corporativo (ESG) figuran "Way To Zero", estrategia global que tiene el objetivo de alcanzar la neutralidad de carbono (CO2) para 2050; "Por amor a México" y "Un día para el Futuro", enfocados al impulso de la niñez, a fortalecer los vínculos comunitarios y de biodiversidad a través de proyectos colaborativos con más de 300 fundaciones. Para conocer más visita: www.vw.com.mx